

スタッフ交流会

今回の交流会では長年いたメンバーが多く参加した為、より親密な交流ができました。また、いつもは行わないモノマネを用いた交流をすることによって、普段では見られることがなかった、メンバーの意外な一面が見られてとても楽しかったです。



石岡幼稚園の夕涼み会



今回の夕涼み会では、石岡幼稚園で先生方やPTAの方と協力し、祭りや出店の運営を行いました。実際に祭りが始まってから、多くの子どもたちが出店に訪れました。気温も高い中、思う存分祭りを楽しんでいる様子を見て、関わってよかったと感じました。

また、祭り後の親御さんや職員の方々の笑顔を見て、子どもだけではなく大人も楽しめた様子が伺えました。ひと足先に、参加者全員に夏の体験を届けられてすごく幸せでした。

スタッフ活動の感想：杉野さん

当初、コロナ禍で暗中模索の状態だったオンラインでの学習支援。未だに「これでいいのかな...」と考えながら続けています。

活動内容やこどもとの関わり方を悩んでいた頃と、活動に慣れてパターンができてきた現在とでは違った難しさがあることも感じます。

これからも適度に悩みつつ、オンラインでの交流の時間を楽しみながら、こどもと一緒に楽しい時間にしていきたいなと思っています。

保護者向けアンケート結果

お世話になっております。今回は、ご自身のお子さんのこと、子育てに関して相談できる相手についての質問から、回答をご紹介します。よろしくお願いいたします。

- ・東京の友達には気軽に相談出来るけど、やはり相手も仕事や家庭があるので相談ばかりは出来ません。ママ友や学校関係者や地元の人にはなかなか本音で話せないのが、少し地元から距離をおいた当事者の仲間が欲しいです。

- ・相談というより共感してくれる人がほしい。シングルマザーの完全な不登校児はなかなか会えることがない。(両親がそろっていたり、五月雨でも登校できているシングルマザーにはよく会います。)

また、現在の相談できる相手にどこで知り合ったかについては「親の会」「職場の同僚」「友人」「フリースクール」等の回答がありました。

今回もアンケートへのご協力ありがとうございました。今月、またアンケートを実施予定ですので、ご協力いただけると幸いです。よろしくお願ひします。

